

Inselstadt Malchow hat die Banken-Metropole „besiegt“

Unternehmensberater Thomas Born kehrt Frankfurt/Main den Rücken

Malchow (pek). Von Frankfurt/Main zurück in heimische Gefilde: Als Diplom-Betriebswirt Thomas Born dem deutschen Finanzzentrum den Rücken kehrte, um in Malchow zu arbeiten, da verstanden viele seiner Freunde und Bekannten diesen Schritt nicht. Immerhin hatte der gebürtige Mecklenburger nach seiner Lehre als Bankkaufmann insgesamt sechs Jahre lang bei verschiedenen Banken und Großbanken als Kreditentscheider gearbeitet und Firmen beraten. Später arbeitete er mehrere Jahre für eine der weltweit größten Prüfungs- und Beratungsgesellschaften in Berlin und Frankfurt am Main. Doch nun hat Thomas Born sozusagen die Seiten gewechselt und möchte das in den zurückliegenden Jahren erworbene Know How Unternehmern der Region zur Verfügung stellen.

Bereits im vergangenen Jahr hat Born sein Leben grundlegend gewandelt, hatte auf einer Pilgerfahrt auf dem Jakobsweg quer durch Frankreich und Spanien (Nordkurier berichtete) sein Leben wohl auch gedanklich neu geordnet. Eine Entscheidung



Wieder in heimischen Gefilden: der Malchower Unternehmensberater Thomas Born. Foto: P. Konermann

sei gewesen, wieder zurück nach Malchow zu gehen. Seit Januar nun ist Thomas Born als selbstständiger Unternehmensberater in der Inselstadt tätig und möchte nun „das erworbene Know How Unternehmen in Mecklenburg-Vorpommern zur Verfügung stellen“, wie Thomas Born selbst sagt.

„Ich bin gerne hier in Malchow, ich brauche auch die Natur, hier ist meine Heimat“, begründet er seinen Schritt.

Die Idee, sein erworbenes Wissen in einer eigenen Firma zu vermarkten, sei dabei nahe liegend gewesen, um sich in der alten, neuen Heimat eine Existenz aufzubauen. Insgesamt drei Schwerpunkte hat sich Thomas Born dabei gesetzt: Er möchte zum einen im Kreditmarketing tätig werden. Das heißt, er will Unternehmern zeigen, wie sie langfristig ihre Position gegenüber Banken verbessern können. Zum anderen bietet Thomas Born allgemeine betriebswirtschaftliche Beratungen an – angefangen von Existenzgründungen über Unternehmenschecks bis hin zu Liquiditätsanalysen. „Als dritten Schwerpunkt habe ich die Beratung von Kommunen in M-V ausgewählt“, berichtet der Malchower und formuliert dabei auch seinen eigenen Anspruch: „Ich möchte mich für die Region einbringen. das ist für mich sehr wichtig und liegt mir auch sehr am Herzen.“

© www.born-unternehmensberatung.de